

## Pastikan Sarana Keamanan Baik, Pegawai Lapas Kelas IIA Purwokerto lakukan Pemeriksaan dan Perawatan Handy Talky

Narsono Son - [PURWOKERTO.OPINIWARGA.COM](http://PURWOKERTO.OPINIWARGA.COM)

Jan 28, 2025 - 16:26



*Pastikan Sarana Keamanan Baik, Pegawai Lapas Kelas IIA Purwokerto lakukan Pemeriksaan dan Perawatan Handy Talky*

PURWOKERTO - Untuk meningkatkan pengamanan dan komunikasi di lingkungan Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Purwokerto, Kasi Adm

Kamtib, Buana beserta jajaran melaksanakan pemeriksaan sarana prasarana keamanan yaitu Handy Talky (HT) di Area Lapas Kelas IIA Purwokerto, Selasa (28/1/2025).

Pemeriksaan sarpras keamanan ini dilakukan secara rutin oleh semua jajaran Seksi Kamtib. Kegiatan ini dilaksanakan di seluruh area Lapas Kelas IIA Purwokerto, yaitu Ruang Karupam, Wakarupam, Paste Blok Hunian, P2U, Wasrik, Pos Atas dan Ruang Adm Kamtib. Tujuan kegiatan ini yaitu untuk memastikan sarana prasarana pendukung petugas keamanan selalu dalam kondisi baik, lengkap dan siap digunakan.



Kasi Adm Kamtib Buana menyampaikan bahwa kegiatan pemeriksaan dan perawatan ini merupakan hal yang sangat penting di Lapas.

"HT digunakan untuk mengawasi kegiatan warga binaan dan petugas Lapas, seperti untuk memantau kegiatan harian, mengawasi keamanan, dan mengumumkan peringatan. Selain itu HT juga digunakan mengkoordinasikan kegiatan antar bagian di Lapas, seperti antara bagian keamanan, bagian administrasi, serta bagian lainnya. Oleh karena itu kegiatan ini harus rutin dilakukan demi tujuan Keamanan dan Ketertiban di Lapas Kelas IIA Purwokerto," kata Buana.

Handy Talky (HT) digunakan untuk berkomunikasi antara petugas Lapas, seperti antara petugas keamanan, petugas administrasi, dan petugas lainnya. Selain itu HT juga digunakan untuk mengawasi keamanan di Lapas, seperti untuk

memberitahu tentang adanya ancaman keamanan atau untuk mengumumkan peringatan tentang keamanan seperti kebakaran, kecelakaan, atau kejadian darurat lainnya.



Dengan menggunakan HT, petugas Lapas dapat berkomunikasi dengan efektif dan efisien, sehingga dapat meningkatkan keamanan, kenyamanan, dan kualitas pelayanan di Lapas.

(Humas Lapas Purwokerto)